

L'Assomption de la Sainte Vierge

"Tous les justes meurent dans l'habitude de l'amour divin; mais ce qui appartient au souverain degré de cet amour c'est que quelques uns meurent d'amour. Telle fut la mort de la Sainte Vierge, de laquelle il est impossible d'imaginer qu'elle soit morte d'autre mort que celle d'amour, mort la plus noble de toutes, et due par conséquent à la plus noble vie qui fut jamais entre les créatures.... La mort de cette sainte fut plus douce qu'on ne peut s'imaginer... L'amour ayant donné, près de la croix, à cette divine Mère, les suprêmes douleurs de la mort, il était raisonnable que la mort lui donnât les souveraines délices de l'amour".

SAINT-FRANÇOIS DE SALES.